
 

 

Requerimento Nº 38/2013 

 

Dos Vereadores Maria da Conceição Aparecida Baeta, Murilo Paulino dos Santos, Naamã Neil 

Resende da Rocha, Pedro Marconi de Souza Rodrigues e Welington Luís Baeta Lacerda. 

 

 

À Mesa Diretora da Câmara Municipal de Carandaí 

 

 

 Senhores Vereadores, 

 

 

Requeremos, nos termos regimentais que seja solicitado ao Executivo Municipal 
as seguintes informações: 

- Qual o motivo de não formado novas turmas de cursos técnicos no Colégio 
Municipal Prefeito Abelard Pereira? Tendo em vista a relevância de tais cursos para os cidadãos 
de nosso Município. Observamos a demanda existente e o corpo docente já  formado. 

- Quanto à EJA - Educação de Jovens e Adultos - porque  o primeiro e o segundo 
período multisseriado, se constantemente ouve-se queixas de cidadãos que têm procurado a 
escola e não conseguem vagas? 

 

 

Carandaí, 01 de março de 2013. 

 

 

 

 

 

Maria da Conceição Aparecida Baeta 

Vereador 

 

Murilo Paulino dos Santos 

Vereador 

 

Naamã Neil Resende da Rocha 

Vereador 

 

Pedro Marconi de Souza Rodrigues 

Vereador 

 

Welington Luís Baeta Lacerda 

Vereador 

 


